

Hand in Hand seit 40 Jahren

Dieter Eggert seit drei Generationen bei Kirwel Landtechnik

Wenn jemand alle Hebel in Bewegung setzt, um das wichtige, fehlende Bauteil zu finden, dann ist es Dieter Eggert.

Seit 40 Jahren ist Dieter Eggert „Chef“ über die rund 23.000 (Ersatz-)Teile im Lager der Firma Kirwel Landtechnik in Blankenheim. Den Inhalt der Regale kennt der Lagerist mittlerweile wie seine eigene Westentasche. Den Kunden zufrieden stellen zu können, macht auch Dieter Eggert glücklich.

Eggert, der damals noch in Köln wohnte, hatte am 17. September 1981 seinen ersten Arbeitstag bei der Firma Kirwel, die gerade dabei war, ins Gewerbegebiet nach Blankenheim umzuziehen. Der gelernte Landmaschinenmechaniker ist mit 23 Jahren vom Onkel des jetzigen Inhabers abgeworben worden. Nach 1,5 Monaten als Pendler ist er dann mit seiner Partnerin in die Eifel



Lagerist Dieter Eggert (l.) und Firmenchef Stefan Kirwel

gezogen. „Hier ist Leben, hier ist Kultur – ich bleibe in der Eifel – hier ist unser Zuhause“, sagt er heute.

Nun ist Dieter Eggert 63 Jahre alt und erlebt derzeit schon die dritte Generation in dem Familienunternehmen. Aktuell leitet Stefan Kirwel die Geschäfte. Sein Sohn Christopher hat kürzlich die Werk-

stattleitung übernommen und dessen jüngerer Bruder Alexander arbeitet als Land- und Baumaschinenmechaniker in der Werkstatt. „Wir arbeiten bei der Firma Kirwel nun schon seit Jahrzehnten wunderbar zusammen – Hand in Hand. So soll es sein und auch bleiben“, so Eggert.

Kirwel Landtechnik ist der kompetente Partner für Profis in der Landwirtschaft, der Forstwirtschaft, im Gartenbau und Kommunalbereich, sowie für den privaten Anwender. Landmaschinen, Motorgeräte und Traktoren sowie deren Anbaugeräte hat das Unternehmen im Angebot. Bei den Landmaschinen wird auf die Marken Fendt und Valtra vertraut. Bei den Gartengeräten sind es die Marken Stihl und Kärcher.

